

Monatliche Beiträge ab dem 1. April 2025

Bezeichnung	Beamte	Pensionäre	Bezeichnung	Arbeitnehmer	Rentner
Auszubildende Anwärter	1,00 €	-	EG 2	14,54 €	6,34 €
A 5: POW / OAmstr	16,45 €	10,69 €	EG 2Ü	14,91 €	6,51 €
A 6: PS	16,78 €	10,91 €	EG 3	15,49 €	6,76 €
A 7: PM / POS	17,39 €	11,30 €	EG 4	15,67 €	6,84 €
A 8: POM / PHS	18,15 €	11,89 €	EG 5	16,36 €	7,14 €
A 9: PK / KK / PI / PAI	19,30 €	12,55 €	EG 6	16,98 €	7,41 €
A 10: POK / KOK / POI	20,58 €	13,38 €	EG 7	17,09 €	7,53 €
A 11: PHK / KHK / PAtm	23,33 €	15,16 €	EG 8	18,15 €	7,97 €
A 12: PHK / KHK / PAR	24,94 €	16,21 €	EG 9	19,36 €	8,45 €
A 13: EPHK / EKHK / POAR / PR / KR / RR	29,14 €	18,94 €	EG 10	21,61 €	9,43 €
A 14: POR / KOR / ROR	30,58 €	19,88 €	EG 11	22,35 €	9,75 €
A 15: PD / KD / RD	37,12 €	24,13 €	EG 12	23,06 €	10,06 €
A 16: LtdPD / LtdKD / LtdRD	40,81 €	26,53 €	EG 13	25,46 €	11,11 €
			EG 14	27,52 €	12,01 €
			EG 15	30,27 €	13,21 €
			EG 15Ü	36,69 €	16,01 €

Der Mindestbeitrag beträgt monatlich 7,00 €!

Anwärter und Auszubildende zahlen während der Ausbildung 1,00 €!

Für die Dauer der nachzuweisenden Elternzeit (mindestens 3 Monate) gilt ein Beitrag von 5,50 € ab Antragstellung!

Ruheständler zahlen ihren Beitrag ab Antragstellung!

Teilzeitbeschäftigte zahlen ihren Beitrag im Verhältnis zu ihrer nachzuweisenden Beschäftigungszeit ab Antragstellung; jedoch geringstenfalls immer den Mindestbeitrag!

Beim Partnertarif zahlt das Mitglied mit dem höheren Mitgliedsbeitrag den Regelbeitrag, der Partner zahlt nur den Mindestbeitrag!

Auf Antrag entscheidet in Einzelfällen der Landesvorstand!